



La famille François et Maria **Despont-Barbosa** et leurs enfants Catherine, Jean-Pierre et Lucie, ses inséparables protégés, ont l'immense tristesse d'annoncer le décès de

Madeleine MATTHEY-DORET-DESPONT

dite Marraine

survenu le 20 octobre 2009, dans sa 71e année.

Selon le désir de Marraine, la cérémonie d'adieux a eu lieu dans la plus stricte intimité.

La famille remercie tout particulièrement M. l'abbé Barby, le Dr Paschoud, ainsi que le personnel soignant de la Clinique de La Source pour le dévouement dont ils ont fait preuve durant ces nombreuses années de maladie.

R. I. P.

*Cœur sacré de Jésus,
recevez-la dans votre cité céleste.*

Un immense merci pour ce que tu as accompli pour moi et ma famille.

François